

## Un écopaturage à Perharidy

Lundi 18 mars 2019, des moutons sont arrivés sur la presque île de Perharidy. Avec le collège nous avons assisté à leur arrivée avec l'association « les tontons tondeurs ».

Les moutons sont arrivés dans une petite remorque tractée par une camionnette. Nous avons pu rentrer dans l'enclos pendant le déchargement des animaux pour être au plus près d'eux.

Il y a 2 brebis dont une qui est sur le point de mettre bas, un bélier et un agneau que chacun a pu prendre dans ses bras. Les 4 moutons sont de petite taille et noirs. Ils sont originaires de Ouessant.



Ensuite, les moutons sont partis brouter plus loin et nous avons donc pu poser des questions à Chris, qui est l'éleveur et celui qui a créé cette association.

### Ont-ils des noms ?

-Non, c'est à vous de leur en donner.

### Pourquoi sont-ils petits ?

-Car à l'époque, il y avait peu de place pour les moutons sur l'île de Ouessant, donc ceux-ci ont rapetisser et depuis ils ont gardé cette petite taille.

### Pourquoi des moutons ?

-car ils ne s'attaquent pas aux arbres ni aux plantes et c'est plus écologique car aucun pesticide n'est utilisé pour tondre la pelouse. Cela fait aussi des économies car il n'y a pas besoin d'acheter une tondeuse, de l'essence, et de payer un employé pour la tondre.

### Et enfin, depuis quand est-ce que cette association existe ?

-« les tontons tondeurs » existe depuis près d'un an.

Avoir mis un écopaturage à Perharidy est une très bonne initiative car cela est meilleur pour l'environnement et ça permet aux patients d'avoir une occupation et d'être apaisé en leur présence.

